

# Dos informes económicos acusan a la ex alcaldesa de Salobreña de malversar caudales públicos

La presentación de los documentos provocó que la portavoz de la AIS se retirara del pleno municipal.

Teresa Jiménez, portavoz de la Agrupación Independiente por Salobreña (AIS) en el Ayuntamiento, abandonó el pleno extraordinario celebrado el pasado jueves después de que se presentaran dos informes económicos en los que se acusaba de malversación de caudales públicos a Jiménez, en actuaciones llevadas a cabo durante el tiempo en que ocupó la alcaldía.

FRANCISCO M. ORTEGA *IDEAL*  
SALOBREÑA 11-11-1995

La corporación del Ayuntamiento de Salobreña celebró el pasado jueves un pleno, con carácter extraordinario, en el que se daba conocimiento de varios informes de carácter económico como los pagos a la empresa Iniciativas y Tecnologías Medioambientales. El alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, explicó que con la presentación de dichos informes no se trataba de hacer ningún juicio de valor, sino sólo de informar al pleno. La portavoz de la AIS realizó entonces diversas acusaciones contra el grupo de gobierno y acabó por abandonar la sesión plenaria.

Los informes que se daban a conocer eran los referidos al elaborado por el letrado municipal y trasladado a la Fiscalía de Motril, sobre una posible actuación delictiva de malversación de caudales públicos de la ex-alcaldesa, Teresa Jiménez, en relación con fondos afectados para la financiación de las obras de urbanización del Sector Este –con una cuantía de 132 millones de pesetas–, y el acta de liquidación provisional del Tribunal de Cuentas por la presunta falta de 19 millones.

La sección de enjuiciamiento de ese tribunal había requerido a la anterior mandataria en el Ayuntamiento y a dos funcionarios del mismo el aval de dicha cantidad, además de otros cinco millones por los intereses de demora, los pagos efectuados a la empresa Iniciativas y Tecnologías Am-

bientales. Según un informe elaborado por el secretario municipal, esta empresa llegó a cobrar, mediante mandamientos de pago, cerca de ocho millones de pesetas, no constando en el Ayuntamiento cinco de los estudios cobrados y el informe de intervención sobre pagos indebidos en obras de la Guardería Municipal.

## El secretario se ratifica

La portavoz de la AIS, Teresa Jiménez, dijo que con la presentación de estos informes se estaba intentando desviar la atención sobre la subida de impuestos, y que entendía que se habían manipulado las informaciones o interpretado de forma que a la empresa Iniciativas y Tecnologías Ambientales y a ella no le gustaba y repartió copias de unos registros de entrada. En este momento el secretario del Ayuntamiento se ratificó, punto por punto, en el informe remitido al fiscal del TSJA donde se señalan que los trabajos de la empresa realizados para el Ayuntamiento no constan.

El portavoz socialista, Antonio Pérez, manifestó en ese momento que si el fiscal deducía alguna irregularidad, el Ayuntamiento actuaría como acusación particular y señaló que en el Registro Mercantil de Granada, la empresa de Fernando Alcalde no aparece inscrita.

En referencia al acta de liquidación provisional del Tribunal de Cuentas por presunto alcance, la portavoz de la AIS, informó de que el proceso para avalar los 19 que faltan está paralizado y dijo al alcalde: «Usted sa-



Teresa Jiménez, ex alcaldesa y portavoz de la AIS.

bía de antemano que aquí no faltaba dinero. Usted sabía de antemano que estaba jugando con funcionarios del este Ayuntamiento y con mi persona, y usted de antemano sabía que esto ya no es un tema ni político sino personal y usted no puede acabar conmigo jurídicamente y quiere acabar políticamente».

A continuación se marchó del pleno junto a su compañero de grupo, alegando enfermedad de un familiar, lo que provocó la crispación de parte del público en el momento más

tenso de la sesión.

El portavoz socialista, Antonio Pérez, respondió a estas acusaciones aunque los dos concejales de AIS se habían ausentado, y expuso el proceso seguido sobre la liquidación provisional de 1991, manifestó: «La única denuncia es la piden que justifique un dinero y nosotros lo hemos justificado. Tres hemos tardado en conseguir una sentencia favorable para defender este Ayuntamiento, a ella le han dado su palabra para defendere